

# Piercan change de mains mais garde le cap

L'entreprise familiale normande, leader mondial dans la fabrication de gants, change de direction, soixante-quinze ans après sa création.



Mardi, anciens et nouveaux dirigeants de la société Piercan ont rencontré les salariés de cette entreprise basée à Port-en-Bessin (Calvados), San Diego (Californie) et Bondy (Seine-Saint-Denis).

| PHOTO : OUEST-FRANCE

## L'entreprise

Quoi de plus logique que le leader mondial de la fabrication de gants, utilisés dans l'industrie pharmaceutique et le nucléaire, soit repris par le Groupe Mérieux et Siparex ETI, l'un des spécialistes français du capital-investissement pour le Fonds France Nucléaire ?

Depuis plusieurs mois, ces deux fonds sont entrés au capital de Piercan. Mardi, l'équipe qui dirigeait cette entreprise familiale depuis une quarantaine d'années a officialisé cette « nouvelle étape » en réunissant tous leurs employés français, près de Bayeux. « **Nous avons pu sélectionner le meilleur binôme pour cette transmission,** souligne Vincent Lucas, l'ancien dirigeant qui devient président du conseil de surveillance. **Deux fonds qui sont proches de nos valeurs.** »

Devant leurs salariés, anciens et nouveaux dirigeants ont mis l'accent sur « **la stratégie de développement** » envisagée et « **la volonté d'investir sur chaque site existant** ». Créée en 1948, cette société s'est développée à Port-en-Bessin, où se trouvent dix lignes de production, mais aussi à San Diego, en Californie, où sont installées cinq autres lignes, tout en misant sur un autre site à Bondy (Seine-Saint-Denis), pour un effectif total de 220 salariés (dont 150 en Normandie).

Thierry Lobel, le nouveau président du directoire, a voulu rassurer les employés, en insistant sur le recrutement à venir, sans dévoiler les projets de cet acteur économique qui veut devenir incontournable au niveau mondial, « **sur un marché de niche et en très forte progression** ».

Éric MARIE.